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spite all’Arbitro Club in questo 26 gennaio 2024 è Luca Romani, Arbitro Internazionale di Beach Soccer 

in forza alla CAN BS da quasi 10 anni, festeggerà questo prestigioso traguardo a marzo. 

Il palmares di Luca è di tutto 

rispetto; entra nell’Associazione Ita-

liana Arbitri ancora sedicenne (di-

cembre 1996), a dicembre 1999 

passa all’Organo Tecnico Regionale 

dove resta fino al luglio 2004. 

Da lì un’escalation importante nelle 

varie categorie nazionali, 4 stagioni 

sportive alla CAN D ed altrettante 

alla CAN C, sempre come arbitro. 

Nel 2012 torna all’OTS coltivando 

successivamente un sogno, matu-

rato con la partecipazione ed il supe-

ramento del corso di selezione orga-

nizzato dalla CAN BS: diventa quindi 

Arbitro Nazionale di Beach Soccer.  

Preparazione atletica, conoscenza regolamentare, tanta esperienza sono le doti che facilitano il suo inserimento 

dell’organico degli arbitri che dirigono gare nelle più belle spiagge di Italia, ottiene il badge da Arbitro Interna-

zionale FIFA nel 2018 ed anche all’estero si toglie delle belle soddisfazioni, ha diretto la finale del World Winners 

Cup nel 2019 e nel 2021, finale dell’Europeo nel 2022, nel 2023 è stato convocato alle qualificazioni mondiali 

ed alle finali europee. Sempre nella stagione 2023/2024 è stato inserito nel gruppo della road to FIFA Beach 

Soccer World Cup UAE 2024, praticamente i migliori 50 arbitri al mondo, sfiorando per poco la selezione per la 

partecipazione ai prossimi Mondiali FIFA a Dubai (Febbraio 2024), dove volerà il collega Saverio Bottalico. In 

Italia invece Romani vanta la Finale della Coppa Italia nel 2016, Supercoppa 2019 e 2022, nonché la Finale scu-

detto del 2017. 

Ma Luca non è solo questo, seppur 44enne è una delle colonne portanti del polo di allenamento della Sezione 

di Modena, dove non solo figura alla grande in termini di preparazione atletica, ma è anche la classica “chioccia” 

che aiuta le giovani leve, dispensando preziosi consigli, senza dimenticare che è padre di due bellissime figlie, 

ingegnere civile, lavorando per una nota azienda leader del settore edile, viaggiando in tutto il mondo. 

Ben arrivato Luca, gli arbitri aretini ti accolgono con grande piacere! 

 

 

 

L'AE Beach Soccer Luca Romano ospite della   

sezione di Arezzo 

O 



 
 
Gennaio 2024 Pagina 2 
  

 

 

 

 

 

ella sera di lunedì 15 gen-

naio, presso l’auditorium 

sezionale “Giancarlo Fe-

lici”, si è svolta la Riunione Tecnica 

con ospite un ex arbitro di grande 

esperienza e attuale componente 

della Commissione Arbitri Nazio-

nale Serie D (CAN D), Simone Pon-

zalli della sezione di Firenze. 

Che cosa deve avere un arbitro 

per essere pronto per ogni partita 

che affronta? “Gli arbitri devono 

essere preparati sia nell’ambito 

atletico sia in quello regolamen-

tare” ha esordito Simone, po-

nendo sotto la lente di ingrandi-

mento dei presenti il fatto che l’”essere arbitro” non può prescindere da un buon allenamento o da un buono 

studio del regolamento, deve essere un lavoro continuo su sé stessi.  

Il nostro ospite ha costruito la 

riunione su due concetti, due 

parole: Sopravvivenza e Ca-

tena. La prima riguarda un 

corretto parallelismo con il 

mondo militare, il “pregiudizio 

di sopravvivenza”, in modo da 

farci capire quali sono i detta-

gli da migliorare, i più impor-

tanti per essere arbitri prepa-

rati e pronti a scendere in 

campo. Per quanto riguarda la 

seconda parola, Simone più 

volte ha ribadito come 

“ognuno di noi, come le Se-

zioni e il mondo arbitrale, è 

una catena. E nessuno può 

permettersi che uno degli 

anelli della catena si indebolisca o si spezzi, altrimenti tutta la catena ne risente”. E i nostri anelli della catena 

sono concetti semplici, ma essenziali; primo tra tutti l’allenamento, seguito a ruota dalla conoscenza del rego-

lamento, la conoscenza del Calcio e la collaborazione sul terreno di gioco. Questi sono tutti elementi fondamen-

tali che nell’ambiente arbitrale non possono mancare e che devono essere quotidianamente allenati.  

N 

        R.T.O. con il componente CAN D Simone Ponzalli:“al-

lenamento e regolamento” 
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Proprio per farci capire meglio, 

per spiegare ai presenti i con-

cetti della “catena”, Simone, 

durante la riunione, ha mo-

strato numerosi video e per 

ognuno di questi mostrandoci, 

con una comunicazione 

schietta e diretta, cosa era giu-

sto e sbagliato, in un’atmosfera 

attenta e professionale ma allo 

stesso tempo anche divertente. 

In conclusione, con i ringrazia-

menti di tutti gli Associati, il 

Presidente Cerofolini, che ha 

consegnato un piccolo omaggio 

al nostro ospite, ringraziandolo 

per la sua disponibilità, per i consigli dati e la carica motivazionale che ha trasmesso. 

                                                                                                                                                        Senio Niccolò Manganelli 
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na cena in grande stile come la Sezione di Arezzo sa fare, in uno dei migliori ristoranti cittadini, da tempo 

immemore vicino alla nostra Sezione, già negli anni ‘80 anche i primi raduni regionali si svolgevano 

all'hotel ristorante Minerva. Location quindi che evoca sempre grandi appuntamenti e per no 

i lo è la festa degli Auguri, in quanto è la serata dei premiati della stagione precedente, del battesimo dei nuovi 

arbitri ed in questa occasione, anche delle “nozze d'oro” AIA, per due associati.  

Purtroppo impegni arbitrali dei nostri big nazionali, traffico inverosimile nella A1, ed il picco influenzale proprio 

last minute, hanno impedito di essere presenti al Presidente AIA Carlo Pacifici, al componente del C.N. Riccardo 

Camicciottoli e ad altri illustri ospiti. Presente la CRA Toscana con il nostro associato Lorenzo Gori, l’Assessore 

allo sport del Comune di Arezzo Federico Scapecchi, il Delegato CONI Alberto Melis, il Giudice Sportivo Paolo 

Roggiolani nonché i Presidenti delle vicine sezioni di Grosseto, Siena e Valdarno. Subito l’Assessore Scapecchi 

ha proceduto alla consegna del materiale tecnico ai nuovi Arbitri presenti a questo loro primo appuntamento 

"in famiglia". Un momento importante che ha visto chiudere il cerchio proprio del progetto Corso Arbitri 2023 

che il Comune di Arezzo ha in parte finanziato con un bando al quale la nostra Sezione ha partecipato classifi-

candosi fra le società vincitrici.  

La serata, condotta sempre con professionalità e 

passione, dal nostro OA CON PROF Ciro Camerota, 

è proseguita con la premiazione per le nozze d'oro 

con AIA di due colleghi che per ragioni diverse, 

hanno fatto la storia della Sezione di Arezzo: Mi-

chele Olivieri, ex bandierina Can C, è giunto ad 

Arezzo "da grande" ma si è subito integrato, for-

nendo, fino a qualche anno fa, prestazioni eccel-

lenti da osservatore arbitrale, operando in ambito 

sezionale per ragioni di lavoro e di famiglia. Poi è 

stata la volta dell'ex Presidente di Sezione, per 7 

stagioni vicepresidente del SIN, già vice CRA To-

scana negli anni '90, Carlo Polci; associato che ha 

U 
Cena degli Auguri: Natale 2023 
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diretto la Sezionale ben 9 anni, ideatore e "creatore" di 

Arbitro Club, fautore di un periodo assolutamente posi-

tivo con tanti Arbitri e Assistenti che hanno raggiunto le 

categorie nazionali. 

Un momento particolarmente toccante è stato la conse-

gna, alla figlia Paola, del premio alla memoria al nostro 

A.b. Giuseppe Valenti con la seguente motivazione: “In 

silenzio, come ci aveva abituato da 63 lunghi anni, il 19 

Gennaio 2021, in piena seconda ondata di pandemia, ci 

ha lasciato un Associato con la "A" maiuscola, e se la 

maiuscola si usa per raccontare un collega che ha operato 

a grandi livelli, altrettanto spetta al nostro “Beppe” per-

ché lui il vertice lo ha toccato per attaccamento, presenza, 

dedizione, spirito di sacrificio, voglia di dare una 

mano... tutte dote che risiedevano nell'animo e nel ca-

rattere di Beppe Valenti.  

Proprio così noi lo vogliamo chiamare; l'artefice mate-

riale, insieme ad altri certamente, della nostra nuova 

sede! Allo Stadio Comunale, mattone su mattone, Beppe 

ha aperto il cantiere insieme a Giancarlo Chiappini nel no-

vembre 2002 per riconsegnarlo, a lavori ultimati, nel giu-

gno 2003.  

Un uomo tutto d'un pezzo, lavoratore autonomo per una 

vita, Presidente per anni dei pensionati CNA, ma non 

solo... Ciò che non è mai mancato in questo Autorevole 

Associato è stata l'attenzione e l'adesione a tutti gli ap-

puntamenti che scandivano la vita sezionale, fino all’ul-

timo: non possiamo dimenticare la sua partecipazione, da 
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remoto come tutti, all'assemblea sezionale del 

dicembre scorso, poi colpito da Covid, in silenzio, 

poco dopo ci ha lasciato...  

Il Consiglio Direttivo Sezionale, interpretando, 

siamo certi, il pensiero di tutti gli Associati, ha in-

teso conferire, alla memoria al collega BEPPE VA-

LENTI quale Associato della Sezione particolar-

mente distintosi per... 63 lunghi anni di vita As-

sociativa!” 

Prima del taglio della torta si sono svolte le pre-

miazioni dei più meritevoli della passata stagione 

sportiva 2022/2023 ed è così che quattro asso-

ciati, Senio Niccolò Manganelli, Ginevra Giova-

nili, Diletta Cucciniello e Luigi Borriello, hanno 

ricevuto il premio rispettivamente come Miglior 

Arbitro OTS, Miglior Arbitro OTR, Miglior Assi-

stente OTR e come Associato particolarmente distintosi nel corso della stagione. 

Insomma una bella serata, come ha detto il Presidente Sauro Cerofolini 

nel suo discorso! Ci siamo divertiti, abbiamo amichevolmente scherzato, 

parlato di arbitraggio e non, con serenità, in amicizia... abbiamo gioito 

nel consegnare i meritati riconoscimenti ai nostri associati, nel salutare 

i nostri nuovi arbitri, nello scambiarci gli auguri di un Buon Natale ed un 

felice Anno Nuovo. 
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are un check e ripartire, consapevoli di quanto si è fatto di buono ma che ancora di strada ce n’è da fare: 

si può riassumere così il raduno regionale che ha coinvolto noi, arbitri di Promozione ed Eccellenza gli 

scorsi 12 e 13 gennaio nel Centro di Preparazione Olimpica di Tirrenia. Una “due giorni” intensa, ricca di 

lavoro ma anche di condivisione e di aggregazione, sia nel campo di allenamento che in sala riunioni, luoghi di 

ritrovi e di nuove amicizie con assistenti e arbitri delle altre sezioni. A rappresentare la nostra sezione c’erano 

la nostra “talent” Sara Schinco, Antonio Ferri Gori, Ginevra Giovanili, Matteo Martini, Andrea Norci, Klevis 

Serbishti, il sottoscritto Leonardo Rosini e, dal venerdì pomeriggio, anche il nostro Presidente di Sezione Sauro 

Cerofolini. 

Il lavoro è iniziato venerdì mattina, quando fino alle 10.30 abbiamo svolto i test atletici e del peso; quindi, è 

proseguito nel palazzetto dello sport del centro (adibito a sala riunioni) dove ci ha accolto il Presidente Tiziano 

Reni insieme agli altri componenti del nostro CRA. Tiziano, aiutato da diversi componenti della commissione, 

ha dato così il via a una serie di presentazioni orientate a fare il punto della nostra condizione “generale”, so-

prattutto per quanto riguarda l’approccio tecnico e comportamentale alle partite. Principali oggetti di analisi 

sono stati infatti la coerenza tecnica 

e disciplinare da adottare durante 

una partita, il controllo delle pan-

chine (frutto di non pochi problemi 

negli scorsi turni di campionato) e la 

“freschezza” dell’arbitro in campo 

nel prendere le sue decisioni. La vi-

sualizzazione di oltre 100 video nel 

raggio di due giorni su partite da noi 

stessi arbitrate ci ha senz’altro per-

messo di farci entrare qualcosa in 

più in testa per prepararci meglio 

alle partite che verranno. 

Nel corso del raduno abbiamo avuto 

il piacere anche di conoscere alcuni 

ospiti illustri, primo su tutti il nostro Presidente Nazionale, Carlo Pacifici, che è stato con noi dall’inizio al termine 

del raduno, e quasi sembrava tentato dal voler correre con noi nell’allenamento di rifinitura di sabato mattina. 

Altro ospite illustre quanto inaspettato è stato il famoso giornalista sportivo Sandro Sabatini, che nel suo inter-

vento si è detto sorpreso dalla nostra preparazione e ha riconosciuto la nostra marcia in più nel prendere le 

decisioni e quanto questo sia importante anche nel mondo del lavoro.  

Un raduno intenso ma altrettanto motivante, grazie a Tiziano e ai suoi “compagni di viaggio” del comitato re-

gionale che sanno come catturare le nostre attenzioni e farci sentire parte integrante di un gruppo di ormai 

circa due anni e mezzo. Come quando, dopo la proiezione delle nostre medie-voto stagionali (distinte per cate-

goria e per sezione di appartenenza), hanno proiettato anche la loro, risultata da una “votazione” che ci hanno 

chiesto di fare con un foglietto durante il raduno.  

Ebbene, se la media voto di arbitri aretini di Promozione ed Eccellenza si attesta sull’ 8.46, quella di Tiziano e 

degli altri componenti CRA ha raggiunto l’8.51: o siamo stati troppo buoni noi, oppure (molto più probabile) 

ancora qualcosa in più resta veramente da fare! I prossimi mesi daranno il loro verdetto… 

Leonardo Rosini 

F 
Raduno di metà stagione di Promozione ed Eccellenza 

 

 



 
 
Gennaio 2024 Pagina 8 
  

 

 

 

iovedì 28 dicembre si è svolto, durante tutta la giornata, presso la nostra Sezione, il raduno di metà 

campionato per i giovani Arbitri dell’Organico OTS e i nuovi arbitri dell’ultimo corso, sotto la guida del 

Presidente Sauro Cerofolini, del designatore Simone Ghiandai e di alcuni consiglieri di sezione. 

La giornata di raduno si è aperta in mattinata con l’effettuazione dei test atletici sotto l’occhio attento del refe-

rente Andrea Norci, superati più o meno brillantemente da tutti gli associati, per poi continuare subito dopo 

con il lavoro in aula.  

Nel nostro Auditorium, dopo un breve coffe break, gli associati sono stati messi alla prova dal nostro Ciro Ca-

merota con test sul regolamento indispensabili per verificare il livello della nostra conoscenza, con annesse 

correzione e spiegazioni di eventuali errori. A seguire si sono svolti interventi rivolti soprattutto ai nuovi ragazzi, 

per aiutarli a muoversi in questo nostro mondo. Per la precisione, l’intervento della segretaria sezionale Ginevra 

Giovanili è servito ad aiutare i nuovi ragazzi ad orientarsi nella piattaforma Sinfonia4you, strumento imprescin-

dibile per la nostra attività.  

Altro intervento, naturalmente utile e prezioso, è stato quello di Ennio Cerbasi riguardante il codice etico, tutte 

le regole da seguire per “essere arbitri dentro il campo, ma soprattutto fuori”. 

G 

Raduno di metà campionato: Arbitri O.T.S. under 23 
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Dopo un gustoso pranzo in Sezione a cura degli chef Ugolini Paolo e Rosai Mauro, la giornata di raduno è pro-

seguita nel pomeriggio, prima con un breve ma intenso intervento di Juri Gallorini e poi con una approfondita 

analisi video con il designatore Simone Ghiandai, con video dei nostri stessi associati, per riuscire a correggere, 

almeno concettualmente, gli errori e i piccoli dettagli visti in campo. 

Questo raduno è stato sicuramente costrut-

tivo, senza dubbio per i nuovi associati è 

stato anche un momento associativo impor-

tante, per essere tutti pronti e preparati ad 

affrontare il girone di ritorno dei campionati! 

Senio Niccolò Manganelli 
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 domenica sera e come tutte le domeniche sere aspetto la designazione per la settimana successiva. In 

quella del 14/01/2024 però, c'era qualcosa di diverso: la categoria, le emozioni… TERZA CATEGORIA: Strada 

Football Club - Faellese è questo quello che ho letto, e da lì mi sono bloccato, ho pensato ed ho gioito: è 

stato inaspettato.  

L’arrivo al campo è subito stato particolare, così come il riscaldamento, le prime parole con i calciatori e con i 

dirigenti, “la chiama”, ma era necessario gestire le molteplici emozioni associate alla felicità. 

La partita è stata equilibrata quantunque la Fael-

lese riesca ad uscirne vincitrice per 1 a 3, in un 

clima carico di agonismo ma comunque portata a 

termine senza grosse difficoltà. 

Ringrazio gli organi tecnici sezionali: Simone in pri-

mis, il Presidente, gli osservatori, gli amici, la fami-

glia e tutte le persone che hanno permesso di rag-

giungere questo piccolo (grande) risultato. 

Nicola Cerofolini 

 

 

 

l momento in cui ho capito che da lì a poco avrei fatto l’esordio in 

terza categoria è stato il giorno 18 Novembre 2023, quando ho arbi-

trato la partita dei Juniores Provinciali “Capolona Quarata-Tegoleto” 

alla fine della quale sia l’Osservatore che il Presidente mi hanno annun-

ciato che la mia preparazione era adeguata all’esordio nella categoria 

superiore. Da quel momento ho compreso che sarebbe stata solo que-

stione di (poco) tempo all’inizio di questo nuovo capitolo della mia car-

riera arbitrale.  

Questo periodo mi ha consentito di imparare a gestire al meglio le mie 

emozioni e pertanto di arrivare alla partita consapevole dei miei mezzi, 

delle mie capacità e con la concentrazione giusta. 

Il 3 Dicembre 2023, giorno dell’esordio, non appena arrivato al campo 

ho percepito sin da subito la differenza rispetto alle partite precedenti. 

La gara in questione era Bucine-Sangiustinese. Al primo impatto, ve-

dendo i giocatori molto più grandi di me, ho provato una sorta di sugge-

stione che però ho saputo gestire non facendomi condizionare durante 

la gara terminata 1-2 per la Sangiustinese. La partita non è stata semplice 

e mi ha impegnato molto ma, contento della mia prestazione, ho imme-

diatamente chiamato sia il Simone che Sauro raccontandogli com’era an-

data e come mi ero sentito: pronto per la prossima, grazie! 

Gabriele Palazzini  

È 

I 

Nicola CEROFOLINI: esordio in Terza categoria 

Gabriele PALAZZINI: esordio in Terza categoria 
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ran giorno quello di sabato 20 Gennaio in quanto data del mio esordio 

nella categoria Juniores nella gara Capolona Quarata-Arno Castiglioni La-

terina. Aperta la mail della designazione ho subito notato che si trattava 

di una categoria diversa rispetto al solito e questo mi ha subito reso molto con-

tenta. 

Sono arrivata al giorno della partita sicuramente molto concentrata ma con al-

trettanta voglia di divertirmi in campo…così è stato! 

Dopo il fischio d’inizio quella giusta ansia 

da esordio che potevo avere è scom-

parsa e i 90 minuti sono andati avanti 

come sempre. Sono contenta per que-

sto piccolo ma importante passo in 

avanti fatto e spero di poter continuare 

a crescere e a migliorare. 

Ringrazio il designatore Simone per la fi-

ducia e menzione onorevole anche per il fantastico gruppo di ragazzi 

della sezione, capitanati dal mio OT Daniele Barbagli, presenti alla par-

tita: il vostro supporto e i vostri consigli sono stati e saranno decisa-

mente preziosi. 

                             Anna Barbisini 
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Le nostre Pillole 

Anna BARBISINI: esordio nella categoria Juniores 

• Mercoledì 31 Gennaio ore 21 precise: Invitate i vostri genitori alla “Serata Materassi”. L’Azienda orga-

nizzatrice ci darà un importante contributo necessario per finanziare l’acquisto di nuove tute sezionali 

o altre attività associative. 

 

• 3° edizione Torneo e Sport (basato sui videogames). Iscrizioni: https://forms.gle/ypEYDCr6Y9XNtpJW7 

 

• Prossimi appuntamenti: 

o OA-DAY OTR Sabato 27 gennaio a Empoli. 

o OA-DAY OTS Sabato 3 febbraio a Firenze. 

 

• Alcune indicazioni sui futuri raduni CRA: 

- Raduno intersezionale 1a cat. sabato 2 marzo a Siena 

- Raduno Eccellenza sabato 9 marzo a Pontedera 

- Raduno Play-Off il 19/20 aprile a Chianciano. 

 

➢ OSSERVATORI OTS: a partire dalle gare del 3 e 4 febbraio tutte le relazioni dovranno essere compilate 

direttamente in Sinf4you (non più in cartaceo) entro il martedì successivo per essere poi inoltrate ai 

singoli arbitri visionati. 

 

 

https://forms.gle/ypEYDCr6Y9XNtpJW7
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are l’arbitro non è, come tutti pensano, un lavoro semplice; ci vuole 

passione, sacrifici, allenamento e un’ottima conoscenza del regola-

mento. L’amore per il calcio e l’interesse per la figura del direttore di 

gara mi hanno fatto avvicinare al mondo arbitrale, che, oltre a permettermi 

di vivere attivamente la realtà calcistica, ha cambiato in meglio la mia vita 

aiutandomi a consolidare la mia sicurezza, a migliorare la mia autostima e ad 

affrontare con maggiore responsabilità e coraggio i problemi della quotidia-

nità.  

Questo mi ha spinto a far diventare quella che 

è una grande passione l’argomento della mia 

tesi di laurea in Scienze Motorie e Sportive 

all’Università di Perugia.  Quel fatidico 7 di-

cembre 2023, giorno della laurea, che vedevo lontano e irraggiungibile, è arrivato. 

Per non farmi sopraffare dall’emozione e dall’agitazione continuavo a ripetermi 

che era una giornata come tutte le altre, ma ero, in realtà, in ansia, teso e concen-

trato pensando al momento in cui avrei dovuto discutere la mia tesi dal titolo: 

“Effetti delle nuove tecnologie nel mondo del calcio e degli arbitri”. In quei 10 

minuti parlai, anche se con voce tremolante, senza intoppi prima del ruolo dell’ar-

bitro e dell’associazione a cui esso appartiene, della sua preparazione atletica e 

dei relativi test atletici che deve sostenere durante l’anno calcistico. Successiva-

mente parlai della tecnologia e del ruolo da essa svolto nell’evoluzione e nel cam-

biamento del mondo del calcio e di quello arbitrale. Infine affrontai tematiche, oggi al centro di numerose po-

lemiche, quali il funzionamento del VAR, della Goal Line Technology e del fuorigioco semiautomatico.  

Vedere la commissione di laurea attenta e interessata all’argomento mi ha gratificato per il lavoro di studio e di 

ricerca svolto durante l’elaborazione della tesi e mi ha fatto capire anche quanto fosse importante per me es-

sere arbitro. Mi sono sentito orgoglioso del lavoro che svolgo e soprattutto di far parte di un’associazione così 

importante come l’A.I.A. Ringrazio infine la grande famiglia della Sezione di Arezzo, che con i consigli, la dispo-

nibilità e la competenza mi ha dato la possibilità di crescere, migliorarmi e superare i miei limiti.  

Maurizio Caprai 
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mondo del calcio e degli arbitri” 

 


